



Instituto de Arqueología, Lingüística y Folklore

Universidad Nacional
de
Córdoba
República Argentina

Córdoba 26 de junio 1974

Ing. Jorge von Hauenschild
La Banda

Estimado amigo:

Una de las cosas que quería ver en su colección eran fragmentos de arcilla con impresiones de cestas. Desearía si Ud. tiene fragmentos de esta cerámica me facilite calcos en plastilina de los mismos, a fin de poder estudiar su técnica.

He pedido lo mismo al Museo de allí, espero el resultado.

Supongo que recibió mi último trabajo sobre las estatuillas.

Su affe amig

Antonio Tassan